

## **Irma Yunita, Mahasiswa Unimal yang Miliki Segudang Prestasi**



Irma Yunita Mahasiswi Program Studi Antropologi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh. Foto: Ist

**UNIMALNEWS** -Irma Yunita merupakan sosok mahasiswi di Universitas Malikussaleh (Unimal) pada Program Studi Antropologi yang memiliki segudang prestasi.

Mulai dari prestasi dibidang pidato Bahasa Inggris hingga cipta cerita pendek (cerpen). Disamping juga dia memiliki nilai yang bagus dibidang akademik.

Gadis kelahiran 1 Maret 2000 atau 20 tahun lalu di Medan Sumatera Utara tersebut, menceritakan, kalau dirinya selaku mendapatkan rangking di sekolahnya, yakni sejak SD hingga tamat SMA Negeri 6 Aceh Barat Daya.

"Saya selalu masuk empat besar setiap semesternya," ujar Irma.

Anak pasangan Darul Amin dan Masdelina Siregar itu juga mengaku selalu mau bekerja keras untuk mencapai cita-citanya. Dirinya pernah memiliki keinginan bisa tampil berpidato dengan menggunakan Bahasa Inggris. Keinginan pun diwujudkan dengan cara belajar sungguh-sungguh.

Sehingga mulai tahun 2012 lalu, keinginannya pun mulai membuahkan hasil. Dirinya terus mampu meraih juara dibidang pidato dengan Bahasa Inggris diberbagai even.

"Sudah berulang kali saya meraih juara satu Pidato Bahasa Inggris ditingkat sekolah, kabupaten ataupun tingkat kampus. Terakhir pernah menjadi delegasi Unimal pada MTQ Mahasiswa Nasional Cabang Debat Bahasa Inggris Kandungan Al Qur'an tahun 2019," katanya.

Atas kepintarannya menguasai Bahasa Inggris, gadis yang kini menetap di Padang Sakti, Kecamatan Muara Satu, Lhokseumawe itu pun juga mampu meraih prestasi lainnya seperti menjadi juara debat bahasa Inggris dan lainnya.

Namun perlu diketahui, selain berprestasi dibidang pidato maupun debat Bahasa Inggris, Irma juga merupakan gadis yang pandai menulis. Dirinya suka menulis cerpen, features dan lainnya.

Dibidang ini Irma pun mampu berprestasi, seperti meraih juara tiga cipta cerpen tingkat sekolah tahun 2014, juara satu Menulis Features tingkat Himako PIKM tahun 2018, dan lainnya.

"Bekerja keras untuk mencapai cita-cita dan keinginannya, merupakan kunci kesuksesan yang bisa saya raih selama ini," demikian Irma.(\*)

**Artikel ini telah tayang di [Serambinews.com](http://Serambinews.com) (Selasa, 4 Februari 2020).**

**Tanggal:** 04 February 2020

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Repository Media](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#),